

Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

Pressemitteilung

26. März 2007/dj

Fünf Rheinländer bei den B-Jugend-Meisterschaften

Fünf Ringer aus dem Schwerathletikverband Rheinland, darunter der amtierende Deutsche C-Jugend-Meister Robin Ferdinand (ASV Boden), gehen am kommenden Wochenende bei den Deutschen Meisterschaften der B-Jugend in den beiden Stilarten in Oer-Erkenschwick und in Haibach an den Start. Die Meisterschaften sind vom 30. März bis zum 1. April.

Bei der B-Jugend-Meisterschaft im griechisch-römischen Stil in Oer-Erkenschwick in Nordrhein-Westfalen wurden mit Sebastian Stamm (ASV Boden) in der Gewichtsklasse bis 50 Kilogramm, Robin Ferdinand (ASV Boden) in der Gewichtsklasse bis 54 Kilogramm und Julien Grieb (WKG Metternich/Rübenach) in der Gewichtsklasse bis 76 Kilogramm drei Starter aus dem Rheinland gemeldet. Delegationsleiter des Rheinland-Teams ist Verbands-Jugendreferent Thomas Ferdinand (Boden), als Betreuer fahren Jürgen Schmidt (Boden) und Udo Grieb (Metternich/Rübenach) mit. Sebastian Stamm war im vergangenen Jahr bei der B-Jugend in der Gewichtsklasse bis 42 Kilogramm Sechster geworden, Julien Grieb in der Gewichtsklasse bis 63 Kilogramm Zwölfter. Robin Ferdinand, im vergangenen Jahr bei der C-Jugend in der Gewichtsklasse bis 46 Kilogramm Deutscher Meister, startet zum ersten Mal bei der B-Jugend.

Bei den B-Jugend-Meisterschaften im freien Stil im hessischen Haibach gehen für das Rheinland in der Gewichtsklasse bis 38 Kilogramm Jakob Hergenröther und in der Gewichtsklasse bis 50 Kilogramm Dominik Zeigermann auf die Matten. Beide Sportler kommen von der WKG Metternich/Rübenach. Delegationsleiter des Rheinlands ist hier Dirk Zeigermann, als Betreuer fährt Michael Macher von der WKG Metternich/Rübenach mit. Für beide Sportler ist es der erste Start bei der B-Jugend. Im vergangenen Jahr wurde Jakob Hergenröther in der Gewichtsklasse bis 34 Kilogramm 23., Dominik Zeigermann belegte in der Gewichtsklasse bis 42 Kilogramm den 17. Platz.

Informationen und die aktuellen Ergebnisse der beiden Deutschen Meisterschaften gibt es während der Wettkämpfe im Internet unter www.ringen.de